



*J. Néstor Garza Castillo*  
*Contador Público*

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS POR MEDIO DE LA CUAL MANIFIESTO MI INTENCIÓN DE SER TITULAR  
DE LA AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO**

La Auditoria Superior del Estado, como órgano fiscalizador de la cuenta pública tiene bajo su encargo una de las labores más importantes de la administración gubernamental, debiendo contar con plena confianza por parte de los ciudadanos potosinos para realizar su labor.

Precisamente la confianza, manifestada a través de sus representantes es el punto medular, pilar bajo el cual se construirá y se debe desarrollar la Auditoria Superior del Estado, hoy objeto de duda y menoscabo en cuanto a su función.

Bajo estas condiciones el Auditor Superior del Estado debe de cumplir, de manera cabal con una serie de requisitos no solamente de carácter profesional sino incluso éticos demostrando así la preparación con la que cuenta para desempeñar tan importante encargo, pero, además, demostrar que bajo ningún principio defraudara la confianza que se le otorga bajo el puesto encomendado.

Con base en lo señalado considero que el suscrito posee los atributos personales necesarios para desempeñar el cargo ya que, en principio cuenta con independencia partidista pues no me encuentro adscrito o comprometido con ninguna de las diversas facciones o partidos políticos en el estado.

Asimismo, el suscrito se ha desarrollado como contador público durante más de 36 años distinguiéndose siempre en el seguimiento de los principios éticos y morales desde los aspectos personal y profesional.

Por otro lado, como un ciudadano preocupado por el progreso del estado, pero sobre todo por recuperar la confianza de la ciudadanía en sus instituciones veo en el servicio al Estado de San Luis Potosí una gran oportunidad para cambiar los negativos paradigmas que se han generalizado sobre la fiscalización y gestión gubernamental, a fin de reestablecer la plena confianza en las instituciones, los funcionarios y la consecución misma de la finalidad del estado y su concepción.

De esta manera estimo que la motivación con la que cuenta el suscrito para desempeñar el encargo de Auditor Superior del Estado se puede resumir en los siguientes aspectos:

1. Es un honor servir a mi Estado;
2. Considero que poseo los atributos personales necesarios para acceder al encargo, pues cuento con los valores éticos y morales estrictamente indispensables para ello;
3. Cuento con la capacidad profesional, entrenamiento técnico, cuidado y diligencia profesional e independencia para ejercer el encargo, atributos indispensables para desarrollar el mismo;



*J. Néstor Garza Castillo*

*Contador Público*

4. No tengo conflicto de intereses dentro de la Auditoria Superior del Estado, ni con ningún ente público sujeto a fiscalización en el Estado;
5. Mi formación y desarrollo profesional a lo largo de 36 años como Contador Público me otorgan el derecho a ser candidato a la titularidad de la ASE, además de cumplir con la totalidad de los requisitos contenidos en la convocatoria emitida por ese Honorable Congreso del Estado;
6. Soy parte de la sociedad, por lo tanto como ciudadano me interesa vigilar desde el seno de la ASE la transparencia y rendición de cuentas de la totalidad de los entes públicos de los tres órdenes de gobierno, federal, estatal y municipal, lo cual contribuirá en gran medida al crecimiento y competitividad de nuestro Estado, por lo que al contar con la capacidad profesional y experiencia en la materia me sitúa en una posición de privilegio para poder acceder a la titularidad de la ASE y podré verificar y comprobar el uso y destino honesto y transparente de los recursos públicos, los cuales provienen del pago de las contribuciones que todos los mexicanos efectuamos al Estado;
7. Espero la confianza de la ciudadanía y de los integrantes del H. Congreso del Estado para que me den la oportunidad de servir a mi Estado, otorgándome el privilegio de ser Titular de la Auditoria Superior del Estado, seguro de que pondré a su servicio toda mi capacidad, esfuerzo, experiencia, tiempo, honestidad y transparencia en el encargo que me lleguen a conferir y seguro, también estoy, que habré de rendir buenas cuentas.

Por lo anteriormente señalado es que reitero mi intención de servir al Estado de San Luis Potosí y a su ciudadanía desempeñando el honorable puesto de Titular de la Auditoria Superior del Estado, considerando que de manera indudable aportaría grandemente al desarrollo de esa institución y a la recuperación de la confianza del pueblo potosino.

Atentamente



C.P.C. José Néstor Garza Castillo